

PRESSEMITTEILUNG



30.09.2010

Albert-Schweitzer Schule und Baugesellschaft Friedrich Schütt kooperieren

Schüler tauschen die Schulbank gegen die Werkbank und lernen den Arbeitsalltag eines Bauunternehmens kennen. Darüber haben die Albert-Schweitzer Grund- und Gemeinschaftsschule und die Friedrich Schütt + Sohn Baugesellschaft mbH & Co. KG heute eine Kooperationsvereinbarung in Lübeck unterschrieben. „Unsere Schüler sollen frühzeitig einen Einblick in den Arbeitsalltag erhalten um sich den Einstieg in den Beruf zu erleichtern“, wünscht sich Jan-Eric Becker, Schulleiter der Albert-Schweitzer Grund- und Gemeinschaftsschule.

„Eine Win-win-Situation für beide Seiten“, meint auch Jan-Friedrich Schütt, Geschäftsführer der Friedrich Schütt + Sohn Baugesellschaft mbH & Co. KG. „Wir lernen potentielle Bewerber für unsere Ausbildungsplätze kennen und können prüfen, wer gut in unser Team passt. Als Unternehmen sehen wir uns einfach in der Verantwortung, gesellschaftliche Aufgaben mit zu übernehmen und als regionaler Ausbildungsbetrieb steht die Ausbildungsfähigkeit der Schulabgänger ganz oben auf der Wunschliste. Wir möchten ja auch in Zukunft Häuser in Lübeck und in der Umgebung bauen“.

Bereits vor der Vertragsunterzeichnung wurde mit der Umsetzung konkreter Ideen begonnen. Der Schwerpunkt soll in der Berufsorientierung für die Schüler liegen. Auszubildende der Friedrich Schütt + Sohn Baugesellschaft werden ihre Ausbildungsberufe in der Schule vorstellen und sehr interessierte Schüler können ein Praktikum im Unternehmen absolvieren.

In den verschiedenen Unterrichtsfächern werden einzelne Themen aus dem Arbeitsalltag in einem Bauunternehmen aufgegriffen: „wir holen die Wirtschaft in den Unterricht“, erklärt Becker. Für den Mathe- und Physikunterricht ist angedacht, bei Besuchen auf Baustellen Berechnungen durchzuführen.

Pressekontakt
Friedrich Schütt + Sohn
Baugesellschaft mbH & Co. KG
Ines Helbig
Tel.: 0451 47001411
Fax: 0451 47001122
Mail: ines.helbig@schuett-bau.com

Im Kunstunterricht erarbeiten die Schüler sich den Baustoff Beton. Auch in Fächern wie Deutsch oder Hauswirtschaft wird sich die Partnerschaft widerspiegeln. Ein weiterer Baustein der Partnerschaft ist eine Firmenbesichtigung unter dem Motto „Vom Kies zum Beton“ und eigenhändiges Herstellen von Werkstücken aus Beton. Die Auftaktveranstaltung für diese Zusammenarbeit wird eine Werksführung für die Lehrer der Albert-Schweitzer Schule bereits im Oktober sein.

Schule und Wirtschaft zu verzahnen ist das Ziel der Initiative P.I.S.A. für Lübeck. In den vergangenen sechs Jahren haben zahlreiche Schulen und Unternehmen in Lübeck unter dem Dach dieser Initiative zusammen gearbeitet. Zu den Initiatoren gehören die Hansestadt Lübeck und die IHK zu Lübeck.

Pressekontakt
Friedrich Schütt + Sohn
Baugesellschaft mbH & Co. KG
Ines Helbig
Tel.: 0451 47001411
Fax: 0451 47001122
Mail: ines.helbig@schuett-bau.com